
登壇日 順序 登壇予定時刻 議席番号 議員氏名

1

① 市道1065号線について

② 市道0348号線の土砂流出防止のための土のうと法面工事について

③ 市道0024号線について

2

① 各種委員会委員等の推薦依頼の対応について

3

① ベリーズカフェ、ベリーちゃんハウスについて

② 花木センターの今後について

1

① 肝炎ウィルス検診の状況について

2

① 鹿沼市犬猫適正飼養検討会について

② 犬猫不妊手術費助成制度の概要について

3

① ふるさと“かぬま”寄附金について

4

① 友好交流都市となった経過について

② 中学生海外体験学習事業について

③ 交流の課題と今後の対応について

1

① 鹿沼市犬猫不妊手術費助成制度について

② 犬猫の適正飼養に関する今後の取り組み、ルール作りについて

2

① 鹿沼市立図書館のレファレンスサービスについて

② 市立図書館と学校図書館との連携取り組みについて

③ 鹿沼市立図書館の活用推進について

3

① 耕作放棄地について

② 担い手への農地の集積について

③ 今後の農業振興について

1

① 第３次鹿沼市子どもの読書活動推進計画における読書推進事業について

② 社会的弱者に向けた読書推進について

2

① スポーツを通した健康づくりの推進について

3

① 学校における性に関する指導について

1

① 国民健康保険税の引下げについて

② 国民健康保険の運営について

2

① ＢＣＰ（事業継続計画）と防災拠点としての本庁舎について

② 鹿沼市地域防災計画について

③ 災害発生時の対策本部となる危機管理課の役割等について

3

① 本館、東分館、粟野館の活性化について

② 学校図書館について

4

① 制度の拡充、見直しについて

② 制度の周知について

11

4

3

鈴木　敏雄

13時頃

14時頃

5 15時頃

※登壇予定時刻については、質疑の状況により前後しますので、あくまでも目安となります。ご了承ください。

6日

（水）

加藤　美智子

読書活動の推進について

防災について

阿部　秀実

4

11時頃2

犬猫の殺処分ゼロに向けた取り組みについて

18

友好交流都市であるグランドフォークス市との交流について

10時頃

5

3

国民健康保険について

健康教育について

鹿沼市の図書館と学校図書館について

健康づくりの推進について

議案質疑と一般質問

肝炎ウィルス検診について

市道について

島田　一衛

市から自治会長への依頼事項について

発言内容

犬猫不妊手術費助成制度について

1 関口　正一

花木センターについて

ふるさと納税について

鹿沼市立図書館サービスの在り方と小中学校図書館との連携、取り組みについて

鹿沼市の農業振興について

鹿沼市住宅リフォーム助成事業について



登壇日 順序 登壇予定時刻 議席番号 議員氏名

1

① 台東区自然の村（あわ野山荘）について

2

① 新庁舎整備事業について

3

① 日本国憲法の改正について

② 日米安全保障条約について

4

① 地域の夢実現事業について

1

① 第77回国民体育大会栃木国体を目指した本市の施設の整備について

② 体育・運動施設の改修について

③ 体育・運動施設と駐車場について

2

① 新産業団地の整備について

② 企業誘致活動について

1

① 市道7334号線の整備について

② 市道7025号線の整備について

2

① 開発行為によって設置された公共施設について

3

① 市道の舗装修繕について

1

① 国の減反政策とその対応について

② 良質のいちごの生産振興に対する本市の考え方と支援について

2

① 改訂の概要について

② 現状と課題について

1

① 平成29年度鹿沼市一般会計補正予算（第２号）について

2

①
鹿沼市自然環境等と再生可能エネルギー発電設備の設置事業との調和に関する条
例の制定について

3

① シチズンシップ教育について

4

① こどもの貧困対策について

5

① 西大芦小学校の利活用について

大貫　　毅

こどもの貧困対策について

シチズンシップ教育について

鈴木　　毅213時頃8

議案第７０号　平成２９年度鹿沼市一般会計補正予算（第２号）について

10 15時頃 10

議案第８３号　鹿沼市自然環境等と再生可能エネルギー発電設備の設置事業との調
和に関する条例の制定について

大島　久幸

8 舘野　裕昭

7 11時頃 20

9 14時頃

7日
（木）

農業を取り巻く課題について

6 鰕原　一男

新庁舎整備事業について

10時頃 19

※登壇予定時刻については、質疑の状況により前後しますので、あくまでも目安となります。ご了承ください。

議案質疑と一般質問

台東区自然の村について

企業誘致について

新学習指導要領について

開発行為によって設置された公共施設について

工業専用地域の道路整備について

体育・運動施設の整備と活用について

市長の政治思想について

地域の夢実現事業について

発言内容

市道の修繕について

廃校予定の西大芦小学校の利活用について



登壇日 順序 登壇予定時刻 議席番号 議員氏名

1

① 青少年健全育成プラン2017について

② 青少年健全育成の課題と今後の対応について

2

① ホテル等宿泊施設の誘致について

3

① 計画の進行管理（ＰＤＣＡサイクル）について

② 廃校予定施設の有効活用について

③ 市有財産の有効活用について

1

① 市債残高の多寡による市の将来の違いについて

② 社会資本の整備について

③ 鹿沼市におけるリース契約物件について

2

① 上都賀郡市医師会附属准看護学校の移転について

1

① 進捗状況について

② 今後の進め方について

2

① エアコンの使用状況について

② エアコンの使用基準について

③ 小学校のエアコン整備状況について

3

① 高齢者世帯の推移について

② 救急医療電話相談の啓発について

③ シニアライフみまもり隊の支援強化について

4

① 生涯学習講座の実施状況について

② 市民に人気のある講座の推移について

③ かぬまマイカレッジの支援強化について

1

① 図書館への自動貸出機の導入について

2

① 鹿沼街道（都市計画道路3・4・202号古峯原宮通り）の早期４車線化について

3

① 「住みよさランキング」について

宿泊施設の誘致について

かぬま生涯学習大学について

高齢者世帯の支援について

小中学校のエアコンについて

鹿沼市の次代を担う青少年育成について

14 14時頃 7 佐藤　　誠

6

「住みよさランキング」について

谷中　恵子

北犬飼コミュニティセンター建設について

上都賀郡市医師会附属准看護学校の整備について

鹿沼市財政の将来像について

図書館への自動貸出機の導入について

市田　　登

増渕　靖弘

8日
（金）

13時頃 12

12 11時頃 16

11 10時頃

※登壇予定時刻については、質疑の状況により前後しますので、あくまでも目安となります。ご了承ください。

議案質疑と一般質問

13

発言内容

鹿沼街道（都市計画道路3・4・202号古峯原宮通り）の早期４車線化について

公共施設等総合管理計画について


